Excélsior

Sección: Política Nacional 2021-08-18 02:34:02

2 360 cm2

Página: 4 \$21,945.51

1/2



Lo que no dijo López-Gatell en la mañanera

El *zar anticovid*, **Hugo López-Gatell**, presumió ayer que somos uno de los países de América Latina que tiene el mejor promedio de vacunas contra covid-19.

Lo que no dijo, sin embargo, es que ya superamos a Brasil en el número de contagios diarios promedio, y que México ya es primer lugar latinoamericano en ese triste podio.

El lunes se reportaron en nuestro país 16 mil 467 nuevos casos en 24 horas, contra 14 mil 471 en Brasil; 3 mil 636 en Colombia, y 3 mil 161 en Argentina, según la cadena CNN. Ayer se registraron en México 14 mil 814 nuevos casos.

Hay más: en las últimas 24 horas murieron 877 mexicanos a causa del virus que cambió nuestras vidas.

Algo anda muy mal en la lucha contra covid-19, pero de eso no se habla en la mañanera.



* México ha recibido, hasta ayer, 93 millones de vacunas, pero sólo se han aplicado 78 millones de dosis, según cifras del devaluado zar anticovid.

Hay, en consecuencia, un sobrante de 15 millones de dosis. ¿Dónde están? Es la pregunta que se repite con insistencia. La respuesta está en el viento, diría el clásico.

Por cierto, el Presidente ya se deslindó de la carta responsiva diseñada por la SEP, que deberían firmar los padres que acepten el regreso de sus hijos a clases presenciales. Dejó claro que no tuvo nada que ver, y que no es obligatoria.

¿Pero sabe a quién responsabilizó de la idea de solicitar esa carta responsiva a los padres? Al "pasado neoliberal". No se ría, no es broma...



* Una investigación publicada por *The New York Times* sobre el regreso a clases en Estados Unidos establece que el uso universal de mascarillas es el mejor instrumento para prevenir los contagios, detrás de las vacunas.

"Si se usan cubrebocas, el aprendizaje presencial es seguro y más efectivo que la instrucción a distancia, independientemente de las tasas de contagio", subraya. Destaca que la vacunación es el método más sólido para prevenir los efectos adversos de covid, pero los estudiantes de menos de 12 años no son candidatos a la inmunización. Así que el uso de mascarillas es uno de los mejores y más sencillos métodos que tenemos para proteger a los escolares de la enfermedad.

El cubrebocas obligatorio es una de las diez medidas que estableció la SEP para el regreso a clases en México, el próximo 30 de agosto.



* Tremendo jalón de orejas recibió el gobernador ¿panista? de Chihuahua, **Javier Corral**, por parte de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

En la recomendación 17/21, emitida el pasado 16 de agosto, pide al mandatario saliente del estado grande se abstenga de hacer críticas sin sustento a su correligionaria **Maru Campos**, gobernadora electa de la entidad.

Obradorista de última hora, **Corral** ha repetido, sin pruebas que lo acrediten, que **Maru** estuvo en la nómina del exgobernador priista del estado **César Duarte**.

"Se ha producido la convicción de que "C", en su calidad de gobernador de Chihuahua, efectuó 283 publicaciones que vulneran el derecho a la presunción de inocencia de la quejosa, en su vertiente de regla de trato extraprocesal", dice la resolución.

No fue el día de **Corral**. Por la noche se supo que el exgobernador **Duarte**, preso en Miami, lo demandó por "daño moral".

Le pide una indemnización de 3 mil millones de pesos y una disculpa pública, de acuerdo con su abogado, **Juan Carlos Mendoza Luján**.



Excélsior

Sección: Política Nacional

2021-08-18 02:34:02 360 cm2

Página: 4 \$21,945.51

2/2



* Otro proceso que está muy caliente es el de la elección en el sindicato petrolero. Nos llegó ayer una denuncia sobre la *guerra sucia* que se ha desatado ante la inminencia de la convocatoria para renovar la dirigencia.

Simpatizantes de **Fred Navarro**, uno de los aspirantes a encabezar el sindicato, denuncian amenazas telefónicas y declaraciones difamatorias por parte de los *discípulos* del exlíder sindical, **Carlos Romero Deschamps**.

"Fred ha reiterado la necesidad de revisar la gestión de Romero y de acabar con los privilegios de quienes están cerca de él", nos dicen en un escrito enviado al correo electrónico.

